

Kalligraphieausstellung und Kakizome (Workshop)

7. - 17. Jan. 2020
8. Jan. (Mi) 2020

Kalligraphieausstellung von
Keisetsu Sakuragi und
Teilnehmern des SAKURA
Kalligraphiekurse.

Das Workshop von
Kalligraphie heißt „Kakizome“.
In Japan begehen wir am 2.
Januar einen
Neujahrsbrauch, dem wir
„Kakizome“ nennen. Man sagt,
dass man an diesen Tag,
seinen Wunsch oder sein
Ziel für das neue Jahr schreiben soll, damit man das Ziel erreicht.



Wir benutzen einen etwas größeren Pinsel und deutlich größeres Papier.
Wir bieten die Kurse zu folgenden Terminen an:

8. Jan. 2020 (Mi) 15.00-16.30 Uhr und 18.00-19.30 Uhr

Teilnehmer: Maximal 10 Personen pro Kurs

Ort: Japanisches Informations- und Kulturzentrum (Schottenring 8, 1010 Wien)



Öffnungszeiten: Mo - Fr 9.00 - 16.30 Uhr außer Feiertage

*Bitte beachten Sie, dass über Weihnachten und Neujahr das Japanische Informations- und Kulturzentrum an folgenden Tagen geschlossen bleibt:
25.- 26. Dez. / 30. Dez. - 3. Jan.

Ab 7. Jan. gelten die üblichen Öffnungszeiten

Anmeldung für die Workshops ab 10.12. 2019 unter

info@wi.mofa.go.jp

Begrenzte Teilnehmerzahl

Veranstalter: SAKURA - Zentrum für Kalligraphie und Japanisch



www.sakura.co.at

www.facebook.com/sakura.shodo.nihongo

